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結果

平成30年度金沢市公営企業特別会計未処分利益剰余金の処分に
ついて

職員の給与に関する条例及び金沢市会計年度任用職員の給与及
び費用弁償に関する条例の一部改正について

金沢市公平委員会委員の選任につき同意を求めるについて

大学入試共通テストにおける英語民間試験利用と記述式の導入
を中止するよう求める意見書

国家資格を有さない医業類似行為者及び店舗等の広告表示規制
を強く求める意見書

精神に障害のある人に対する公共交通機関の一層の運賃割引を
求める意見書

電気・ガス供給業に係る法人事業税の収入金額課税の堅持を求
める意見書

集中豪雨による被災地への支援の強化、治水対策の強化及び水
防活動の活性化を求める意見書

自衛官募集に関して対象者名簿の提供を行わないよう求める請
願書

工事請負契約の締結について
（大浦千木町線大宮川橋梁新設工事【海側上部工】）

令和元年度金沢市一般会計補正予算

特別職の職員の給与に関する条例等の一部改正について

財産の取得について（工業用地）
財産の取得について（工業用地）
市道の路線認定について
市道の路線認定について

平成30年度金沢市歳入歳出決算認定について

平成30年度金沢市公営企業特別会計決算認定について

公立学校教員への変形労働時間制適用の撤回を求める意見書

ゴルフ場利用税の堅持を求める意見書

持続可能な地域医療提供体制の構築を求める意見書

放課後児童クラブの整備・拡充支援を求める意見書

あおり運転に対する厳罰化とさらなる対策の強化を求める意見書

金沢市行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律に
基づく個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する条例の一部改正について
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金沢市営のガス・発電事業を民営化？！

金沢市は、市が運営するガスと発電事業について、あり
方検討会の提言を受け「株式会社への事業譲渡」を検討
しています。しかし市長は市主催の市民向け説明会も開
かないと明言するなど強引なやり方です。
市民の大事なライフラインであり財産です。
市民的な議論が必要ではないでしょうか。

金沢市立病院が移転？経営形態はどうなるの？

金沢市は、老朽化が進む市立病院の再整備について、関
係者を集めてあり方検討会なるものを２０１９年の８月か
ら開いてきました。そこで、出された方向性は、現在地
からの「移転（南部、南部近郊へ）」「独立行政法人化」
などです。現在通院されている周辺の患者さんはどうな
るのか、利益最優先の経営形態に変わると公的な役割が
発揮できなくなる可能性もあります。自治
体病院として維持することが必要ですし、
市民的な議論が必要です。
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新春号

1981年生まれ。十一屋小、野田中、金沢泉丘高、埼玉県立大を経て、城北病院で看護師・保健師として８年間勤務後、
2011年市議初当選で現在３期目。市内天神町在住。家族は夫と猫３匹。学童保育で遊んだ、けん玉や百人一首が得意。広田みよ

金沢市議会議員  広田みよ

２０２０年になりました。

みなさんいかがお過ごしですか？

わたしは、３月議会に向けて

市長へ予算要望を行なったり、

さまざまな現場のお声を

お聴きしているところです。

ぜひ、ご意見やご相談など

お寄せください。
２０２０年度予算への要望書を市
長へ提出しました。
みなさんの切実な
要望を、１６４件に
まとめました。
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金沢歌劇座（旧観光会館）の建て替え必要ですか？

地元紙報道では１月１７日に、歌劇座あり方検討会の最終
会合で議論が取りまとめられましたが、市側のとりまと
め案には「建て替え」の文言が明記されていなかったの
に対し、委員３名から「建て替えと明記すべきだ」と声
が上がったとのこと。しかし、オペラ座にしたいのに高
さ制限があってどうするか、そして１００億超えとも目算
される建設費をどうするかという課題があるなど報道。
そもそもこの懇話会は経済界から「歌劇座を文化芸術拠
点にしたらどうか」と意見があり設置されたもので、幅
広い市民からの要望ではありません。また１０年前に改修
しリニューアルオープンしたばかりです。そして１００億
超えの建設費が必要とありますが、これは紛れもなく市

民の税金です。本当の文化
芸術の発展は市民の生活が
豊かになってこそ。建物あ
りきではなく、誰もが親し
めるような環境づくりこそ
行政の行うべ
きことではな
いでしょうか。
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